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学校教育アンケート（記述）結果まとめ 

 

 春風の侯、保護者の皆様方におかれましてはご健勝のこととお喜び申し上げます。 

平素より本校教育の推進にご理解、ご協力を賜り、ありがとうございます。 

 さて、今年も学校アンケートにご協力いただき誠にありがとうございました。その結

果を本文書及び学校ホームページにてご報告いたします。（マーク式回答の結果は別紙。）

アンケート結果を、今後の学校教育をよりよいものにしていくよう生かしてまいります。

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

＜学校アンケート 自由記述について＞ 

 自由記述におきましても、たくさんのご意見、ご感想、ご指摘、そして温かいお言葉

をいただきました。また、記名にもご協力ありがとうございました。全てのご意見を記

載はできておりませんが、保護者の皆様の貴重なご意見を真摯に受けとめ、今後の学校

改善に生かしてまいりたいと考えておりますので、ご理解の程よろしくお願いいたしま

す。 

 

 ○良かったというお言葉 

 ●改善に向けてのご意見・ご質問 

 □学校からの回答 

 

１．新型コロナウイルス感染症対策について 

○コロナで難しい判断を迫られる中、対策を講じながら授業や行事を進めてくださりあ

りがとうございます。 

○トイレの掃除や消毒も先生がやっていると聞き、驚きました。多忙な中おつかれさま

です。 

●アルコール消毒を設置してほしいです。アルコールスプレーが担任専用になっている

と聞きました。  

 

●トイレがくさくて使うのが嫌だと言っています。この状況なので、業者による清掃な

どを入れることはできないのでしょうか。 

□アルコール消毒については過敏症の児童もいるため、手洗いをすることで感染予防に

取り組んでいます。来客用の設置も検討しましたが、児童が使ってしまう可能性を考

えて日常的に置くことはしておらず、保護者だけが集まる場合（体育参観受付等）に

設置しました。今後も、共有物を使う前後や給食前後等、こまめな手洗いを指導して

いきます。教室のアルコールスプレーは、給食時の配膳台や共用部の消毒をするため

のものですので、担任のみが使用しています。 

□レッドステージ以降、トイレ掃除は教職員が行い、各教室のドアや階段手すり等の多

くの人が触るところは毎日放課後に消毒しています。感染症対策業務を担うための市

費職員も作業していますが、定期的な業者による清掃は例年通りの年間２回の実施で

す。 

 

２．学習指導面について 

○授業もわかりやすく、できたことに対してほめてくださるのでやる気になってくれて

ありがたいです。 

○先生は子どもの質問・疑問にも丁寧に答えてくださっているようで、楽しそうに学校

に行っています。 

●マスクを外してマラソンをさせているのはどうかと思います。 

●コロナの影響で実施できなかった教育活動（水泳等）が今後どのような形で再開され

るのか少し不安です。 

□緊急事態宣言以降、府や市の対応に沿って体育の授業でもマスクを着けたままにして

います。そのため、息の上がる運動は難しくなることから、これまで以上に防寒対策

に取り組むようにしていきます。体育の授業ではマスク着用の上、感染リスクが低い

屋外での活動や、体育館では換気をしながらの活動を行っております。 

□水泳指導に関しましては、コロナの状況次第のため現時点での見通しはお示しできま

せんが、今後も感染防止を第一に工夫して取り組んでまいります。 

 

３．生活指導面について 

○難しい年頃ですが、しっかり対応していただき感謝しております。子どもの話に耳を

傾けてくれ、信頼していると感じています。 

○親にとっても、子にとっても、先生に相談しやすいと感じる環境を作っていただいて

おり、安心して任せることができています。 

                                   裏面あり 

家庭数 



●子どもが困ったときに、特定の先生にしか話せないと言っていました。 

●いじめ対策としてどんな取り組みをしているのか情報を発信してほしいです。 

□今年は特に、学年全体や全校で集まる機会もほとんどなく、子どもたちにとっては多

くの先生と関わるチャンスが例年になく少なくなってしまいました。学校にはいろい

ろな大人がいて、自分の味方がたくさんいるという安心感が持てるよう、子どもたち

にも伝えていきます。 

□いじめ防止基本方針にもございますが、教職員は、児童が示す小さな変化や危険信号

を見逃さないよう日常的に子どもたちの様子を把握するとともに、毎学期の「心のア

ンケート」を実施し、丁寧な聞き取りを行うことで早期発見に努めております。今年

度からは、「吹田市 GREEN PROJECT」として、プログラムに沿ったいじめ予防授業も実

施しました。今後も学校だよりやブログ等を活用して取り組みを発信していきます。 

 

４．オンラインの活用について 

○写真販売がオンラインになったことで買いやすくなってありがたいです。 

●学校で iPadをどの程度の時間利用しているのか知りたいです。 

●欠席連絡や保護者へのお知らせも、メールや学校ホームページを活用してペーパーレ

ス化を進めていただきたいです。 

●今年は特に参観する機会が少なかったため、ホームページ等で学校の様子をもっと知

らせてほしいです。 

□写真販売について、今年は校内での写真掲示販売にかかる感染拡大防止の観点から、

オンライン販売を導入しました。導入にあたって全家庭にオンライン販売の可否につ

いて確認の上実施するなど、それぞれのご事情に配慮した形を考えております。来年

度以降についても、オンライン販売を行うにあたってはセキュリティ面とプライバシ

ーの保護について十分に検討して進めてまいります。 

□iPadの利用は、学年やその日の時間割、学習活動等にもよりますが、現状では一日に

１～２コマ程度の授業で、そのうちの指示のあった限られた時間のみの利用となって

おり、それほど長時間の活用はしておりません。今後さらに活用が進んだ際には、児

童の身体への影響についても配慮しながら進めていきます。 

□現在も必要に応じてメール配信を行っていますが、未加入のご家庭があるため、すべ

ての連絡をメールのみにすることができていません。全児童の登録ができたら、より

一層のペーパーレス化が実現しますので、ご協力をお願いします。学校ホームページ

についても、世界中の誰でもアクセスできる場所であることを踏まえ、可能な情報は

積極的にアップしていき、情報発信に生かしていきたいと考えております。 

 

 ５．最後に 

どの項目にも、教職員への感謝や励ましの言葉等をいただき、ありがとうございまし

た。これまでにない対応を迫られる中、児童の安全安心のために取り組んできたことを

ご理解いただけたことは、教職員一同大変励みになります。 

 感染症に関してはまだ先の見えない状況が続きますが、今後とも安全を第一に考え、

適切な情報発信に努めます。また、新学習指導要領にそった教育活動や１人１台の iPad

を活用した学習についても教職員研修等を実施して教員力の向上を図り、よりよい授業

づくりを進めてまいります。生活指導においては今後とも一人ひとりへの丁寧な対応を

心がけ、学校全体としていじめ防止に取り組んでまいります。 

 これからも保護者の皆様との連携・協働を大切にして、子どもたちが安心して楽しく

通える学校づくりを進めていきます。ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 


